



天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

交通安全教室

6月8日(水)に真庭警察署の指導のもと、交通安全教室を実施しました。1・2年生は、横断歩道の渡り方など安全な歩行の仕方、3年生から6年生は、安全な自転車の乗り方を指導していただき、運動場の仮設コースで練習しました。また、尾崎さんをはじめ落合地区内の自転車販売店の方に、点検していただきました。修理や調整の必要な自転車は早めにお直してください。

見通しの悪い交差点やカーブに気をつけるなど、子供たち自身の危険を予測し回避する力をしっかり高め、安全な生活を送ってくださることを願っています。



プール開き

水泳学習がスタートしました。1年ぶりの水泳にうれしそうな表情と少し緊張気味の表情と様々でした。それぞれの学年で、プール使用の約束を確認し、学年に応じた水慣れの活動を行いました。水泳の知識・技能の目標をつぎのように設定しています。

低学年

「水につかって歩いたり走ったりできる。息を止めたり吐いたりしながら水にもぐったり浮いたりできる。」

中学年

「け伸びや面かぶりクロールなどの初歩的な泳ぎができる。息を止めたり吐いたりしながら、いろいろなもぐり方や浮き方ができる。」

高学年

「クロールや平泳ぎで、手や足の動きに呼吸を合わせて続けて長く泳ぐことができる。」

繰り返しチャレンジするなかで、どうすればできるようになるかを、子供たち自身が見つける水泳学習を進めていきます。

エスパスプレゼントコンサート

6月14日(火) エスパスプレゼントコンサートがエスパスホールで行われました。3年生から6年生の児童が参加し、岡山フィルハーモニック管弦楽団のトランペット・ホルン・トロンボーン・チューバの金管楽器とパーカッションの編成による演奏を聴きました。「剣の舞」「主よ人の望みの喜びよ」などクラシックの名曲の生演奏をしっかりと堪能することができました。コンサートのアンコール曲「残響散歌」の演奏に子供たちは手拍子で大盛り上がりでした。子供たちの心を豊かにする本物に触れる機会を作ってくださった真庭エスパス文化振興財団をはじめ関係者の皆さん、ありがとうございました。



人権の花栽培

2年生が蒔いた百日草の種が芽を出し、植え替えができるまで育ちました。6月9日(木)には、ボランティアの方にお手伝いいただき、プランターに移植する作業を行いました。子供たちは、元気に育つようにひとつひとつ丁寧に植えていました。花の栽培を通して命を大切にしていると感じました。ボランティアの方への依頼は、今年度よりスタートした天津小学校区地域学校協働本部事業の地域学校協働活動推進員である上山さんがしてくださいました。ボランティアの皆さん、上山さん、ありがとうございました。



簡易浄水場見学

6月13日(月)4年生が、社会科の学習で福田にある簡易浄水場に見学に行きました。市の水道課の方に、浄水場の仕組みを教えてくださいました。ありがとうございました。

進んで手を挙げて質問する姿や各自が持参したタブレットで、施設の写真をしっかりと撮影している様子から、子供たちの学習に対する意欲を感じることができました。見学したことは、「コラボノート」というアプリを使ってまとめていきます。

